

長島温泉で役員学習会を開催しました

10月3〜4日、長島温泉「ニューハートピア」にて役員学習会が開催され、各支部から21名が参加しました。

まず愛知学習協会長の吉田豊氏が「暮らしをささえる地域経済と民商」をテーマに講演。「民商まつり」への提案などもあり、まつり成功に向けて良い刺激を受ける講演となりました。



吉田豊先生の講演を熱心に聴く参加者

親会では、アルコールも入って楽しいひとときを過ごしました。

翌日は、10月5日に施行されたマイナンバー制度に関する学習会を開催。マイナンバー学習会では、見切り発車となるマイナンバー制度への不安の声が次々と上がりました。その後は、拡大常任理事会を開催し、組織拡大への決意を固めあったのち、昼食を食べて解散となりました。

倉敷民商弾圧事件 広島高裁が不当な訴訟指揮

証拠調べなしで判決期日を12月7日(月)に指定

10月5日(月)、広島高裁岡山支部で行われた倉敷民商弾圧事件(小原・須増事件)の控訴審第一回公判を傍聴しました。愛商連からは藤栄副会長をはじめ4名が参加しました。

11時から始まった公判では小原・須増両氏の人定質問に始まり、続いて弁護団作成の《控訴趣意書》(10/5付商工新聞に要旨)の陳述が行われ、その後で弁護側が請求した控訴審での証拠調べ請求が行われましたが、裁判所は「合議」の上で、全てを不採用にしました。

弁護団は直ちに裁判官3名全員の回避(あなたたちの裁判は受けたくないという申立)を申し立てましたが、「簡易却下」を行った上で、不当にも次回期日(判決公判)を12月7日(月)に指定しました。

弁護団の主張に真摯に耳を傾けようとせず、検察官べつたりの裁判所の姿勢に大きな怒りを感じました。(事務局 星野)



公判後の「倉敷民商弾圧事件の勝利をめざす全国決起集会」には全国から226名が参加しました。左から須増・小原・禰屋(本人は同席できないためご主人)の各氏

フリーマーケット出店者大募集!

第9回民商まつり
11月15日春見公園

今年の民商まつりでは、昨年引き続きフリーマーケットを開催します。今年フリーマ会場の規模を拡大し、まつりを盛り上げていきたいと思っておりますので、参加ご希望の方はお早めに事務所までお申し込みください。



1区画: 2.5m×2.5m
出店料: 500円
テント・ブルーシート等は各自で用意してください。

10月18日(日)は、みんなで共済バスハイクへ行こう!

集合場所: JR勝川駅南側

朝8時出発

行先: 飛騨大鍾乳洞見学、高山
古い街並み散策

昼食: 飛騨牛の昼食♪

参加費: 3,000円

残席わずかになりました! 参加希望の方はお早めにご連絡をお願いします!



参加は共済加入者に限ります



春日井まつりへ「昭吉」のラーメンを食べに来てね!

美味しいお店紹介(9)

拉麺昭吉(西支部)

肉と野菜のガッツリラーメンで勝負!

今年も春日井まつり会場に市内の人気ラーメン店6店が集結し、各店趣向を凝らした一杯で勝負します(全店一杯600円)。「拉麺昭吉」は、スタミナたっぷりの「肉と野菜のガッツリラーメン」で勝負します! 10月17・18日はあなたもぜひ春日井まつりに行って、「拉麺昭吉」を応援しよう!



オーナーの近藤昭さん



看板メニューは辛さが選べる台湾らーめん(720円)



春日井市柏原町 3-260

TEL: 0568-56-8848

営業時間: 11:30~14:30

ランチタイム 18:00~24:00

ライス無料! 定休日: 月曜

毎月15日までの会費集金に、ご協力をお願いします。 会計 山崎 孝亀